

<b>Medio</b>	Cooperativa.cl
<b>Fecha</b>	15-07-2015
<b>Mención</b>	Rector Montes "Me desconcierta que dejen fuera a los más necesitados".

## Rector Montes: Me desconcierta que dejen fuera a los más necesitados

UAH cree "arbitraria" la decisión de limitar el inicio de la gratuidad universitaria a planteles del Cruch.

"La medida está mal tomada", señaló.



"Si tengo una cantidad de dinero comienzo dándoselo a los que más lo necesitan", apuntó el rector de la Universidad Alberto Hurtado.

El rector de la Universidad Alberto Hurtado, **Fernando Montes**, se declaró "desconcertado" luego de que el [Ministerio de Educación ratificara que el inicio de la gratuidad universitaria, el próximo año](#), se limitará a los planteles **que pertenecen al Consejo de Rectores (Cruch)**.

**"Me desconcierta este anuncio que deja fuera a muchachos -a veces con muchos méritos- que están en quintiles más bajos"**, dijo Montes.

"Si lo que se quiere realmente es la justicia y ayudar a los más necesitados, me parece que la medida está mal tomada", sostuvo el sacerdote jesuita, que solicitó al Gobierno que "la gradualidad no la haga poniendo una medida arbitraria de por medio".

**"Si tengo una cantidad de dinero, comienzo dándoselo a los que más lo necesitan y de ahí hacia arriba**, sin discriminarlos, porque parece injusto", indicó Montes, que en semanas pasadas ha sido [uno de los principales críticos al anuncio realizado por la Presidenta Bachelet el pasado 21 de mayo](#).

Fernando Montes **espera reunirse prontamente con el jefe de la División de Educación Superior del Mineduc, Francisco Martínez**, para analizar los mecanismos y fórmulas para la gratuidad, como **congelar las matrículas y no permitir más ingresos en las universidades del Cruch**, algo [anunciado por la autoridad en El Diario de Cooperativa](#).

[subir](#) Respuesta del Cruch

Desde el Cruch, el rector de la Universidad de Concepción, Sergio Lavanchy, respondió que **"hay una justificación en los criterios**. Hay algunas universidades que han dicho 'nosotros cumplimos esos criterios', pero creo que **además de eso hay un tema de recursos** y yo creo que eso está claro".

"La Presidenta ya habló de priorizar respecto de las reformas y **se ha sincerado un tema que se veía venir, que la reforma tributaria no ha entregado, tal vez, lo que se esperaba respecto de los recursos para la reforma.** Nosotros como Consejo de Rectores tenemos que trabajar en ese escenario y lo que estamos analizando es el modelo que todavía tiene muchas interrogantes", añadió la autoridad universitaria.

**El Consejo de Rectores se reunió la mañana de este miércoles** para analizar el anuncio de gratuidad del Gobierno, que les hizo llegar el mismo documento que entregó durante la jornada anterior a los dirigentes de la Confech.